Presseinformation



AMCON Software GmbH eröffnet neuen Unternehmenssitz in Klagenfurt

Cloppenburg/Klagenfurt, 21. Oktober 2024 – Die AMCON Software GmbH, ein führendes Unternehmen im Bereich Softwarelösungen für den öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV), freut sich, die Eröffnung ihres neuen Unternehmenssitzes in Klagenfurt, Österreich, bekannt zu geben. Unter der Führung von Olaf Clausen und Darius Rauert hat das Unternehmen in den letzten Jahren ein beeindruckendes Wachstum verzeichnet und beschäftigt mittlerweile 190 Mitarbeiter. Zu den Kunden zählen unter anderem renommierte Verkehrsunternehmen wie die Münchner Verkehrsgesellschaft, die Hamburger Hochbahn, die Stuttgarter Straßenbahn und den Verkehrsverbund Kärnten (VKG).

Neuer Standort in Klagenfurt: Ein strategischer Schritt

Der neue Standort in Klagenfurt ist ein bedeutender Meilenstein für AMCON. "Der neue Standort in Klagenfurt ist von großer strategischer Bedeutung für unser Unternehmen. Er ermöglicht uns nicht nur, unsere Präsenz in der DACH-Region zu stärken, sondern bietet auch ideale Bedingungen für weiteres Wachstum und Innovation. Klagenfurt bietet eine hervorragende Infrastruktur und ein inspirierendes Umfeld, das unsere Mitarbeiter und unsere Unternehmenskultur bereichern wird", sagt Darius Rauert, Geschäftsführer der AMCON Software GmbH.

Klagenfurt, die Hauptstadt des Bundeslandes Kärnten, bietet eine ideale Umgebung für innovative Unternehmen. Mit seiner hervorragenden Infrastruktur, der Nähe zu wichtigen Verkehrsknotenpunkten und einer hohen Lebensqualität ist Klagenfurt der perfekte Standort für ein wachsendes Softwareunternehmen. Die ersten Mitarbeiter haben bereits die neuen Räumlichkeiten in Klagenfurt bezogen und genießen die zahlreichen Vorzüge der Stadt. Klagenfurt besticht durch seine malerische Lage am Wörthersee, ein reichhaltiges kulturelles Angebot und eine lebendige Start-up-Szene.

Über AMCON

Als Anbieter von Vertriebs- und Kontrollsystemen sowie multimodalen-Mobilitätsplattformen unterstützt AMCON seit vielen Jahren Verkehrsbetriebe dabei, den ÖPNV attraktiver und effizienter zu gestalten. Inzwischen verlassen sich immer mehr Kunden auf das Knowhow und die Softwarelösungen des Softwareherstellers aus Cloppenburg.

Die Produkte überzeugen durch ihre Übersichtlichkeit und die intuitive Bedienweise. Ihr modularer Aufbau und ihr hoher Standardisierungsgrad erlauben es, sie autonom einzusetzen oder sie, je nach Anforderung des Verkehrsbetriebes, individuell in einer intelligenten Gesamtlösung zu integrieren. Auch eine stufenweise Systemerweiterung ist möglich. Weitere Informationen sind unter www.amcon.de verfügbar.

Für nähere Informationen oder Bildmaterial stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

AMCON Software GmbH Christina Einhaus Osterstraße 15 49661 Cloppenburg Tel. +49 4471 9142-0

Presseinformation



marketing@amcon.de